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Conseil d’établissement 
Centre de formation professionnelle 

du Grand-Fjord 
 

Province de Québec 
Centre de services scolaire des Rives-du-Saguenay 

 
Procès-verbal d’un Conseil d’établissement du CFP du Grand-Fjord tenu en vertu de 
l’article 42 de la Loi sur l’instruction publique le mardi 17 octobre 2023 à 17h à la salle du 
Fjord du pavillon Laure-Conan. 
 

Étaient présents les 
membres suivants : 

Mmes  Jeanne Gagnon 
  Isabelle Houde 

Jeanne Gagnon 
Audrey Lavoie 
Luciole Pellerin 
Myriane Savard 
Alicia Tremblay 
Natacha Tremblay 
France Tremblay 
Valérie Tremblay 

MM. Jérôme Bouchard 
 André-Junior Desbiens 
 Jean-François Delisle 

Danny Ratthé 
 Jacques Ménard 
 

Étaient également 
présents : 

Mmes Valérie Cléroux, D.A. 
Marie-Claude Simard, secrétaire 

M. Dominic Boily, directeur 
 

Étaient absents les 
membres suivants : 

Mme Nathalie Morin 
   

M. Dominic Girard 
Guy Simard 

CE1-2023-10-17 1.1 
Mot de bienvenue 

M Dominic Boily se présente et souhaite la bienvenue aux membres présents. 
M.  Dominic Boily présente Mme Valérie Cléroux qui est la directrice adjointe 
présente pour cette rencontre. 

CE1-2023-10-17 1.2 
Prise de présence et 
vérification du quorum 
 

Après avoir constaté qu’il y a quorum, la séance est ouverte. 

CE1-2023-10-17 1.3 
Présentation des 
membres du CE 

Un tour de table est fait et chacun se présente en mentionnant leur rôle au sein du CFP 
du Grand-Fjord.  

 
CE1-2023-10-17 1.4 
Élections (président-
vice-président et 
trésorière) 

Ouverture des propositions pour la présidence : 
M. Jérôme Bouchard propose Mme France Tremblay.  
M. Jerry Harvey propose Mme Jeanne Gagnon. 
Mme Jeanne Gagnon décline la proposition. 
M. Jerry Harvey appuie la proposition. 
Mme France Tremblay accepte la proposition. 
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Mme France Tremblay est élue à l’unanimité comme présidente pour l’année 
2023-2024. 

 
Ouverture des propositions pour la vice-présidence : 

Mme France Tremblay propose M. Jérôme Bouchard 
M. Jérôme Bouchard décline la proposition. 
M. Jerry Harvey propose Mme Jeanne Gagnon. 
 
Mme Jeanne Gagnon accepte la proposition comme vice-présidente et est élue à 
la majorité comme vice-présidente pour l’année 2023-2024. 

ADOPTÉ 
CE1-2023-10-17 1.5 
Formation obligatoire, 
documents de 
référence et 
déclaration d’intérêt. 

Mme France Tremblay présente les documents et M. Dominic Boily élabore et informe 
les participants du devoir de consulter et compléter les documents ainsi que de 
suivre la formation en ligne.  

 
CE1-2023-10-17 1.6 
Lecture et adoption de 
l’ordre du jour. 
 

Mme France Tremblay s’assure que tous ont signé la feuille de présence et nous fait 
lecture de l’ordre du jour.  

 
Il est proposé par Mme Isabelle Houde et appuyé par M. Myriane Savard: 
 D’ADOPTER l’ordre du jour. 

ADOPTÉ  
CE1-2023-10-17 1.7 
Lecture et adoption du 
procès-verbal de la 
séance du 13 juin 2023 

Un retour sur le procès-verbal de la dernière rencontre est fait.  
 
Le procès-verbal de la dernière rencontre est proposé par Mme Audrey Lavoie et appuyé 

par M. Jérôme Bouchard :  
D’ADOPTER le procès-verbal. 

ADOPTÉ 
CE1-2023-10-17 2.1 
Règles de régie interne 

M. Dominic Boily fait la lecture du document « Règles de régie interne du CE (projet) ».  
 
Pour faire suite à la présentation du document, 
 Il est proposé par M. André Junior Desbiens, appuyé par Mme Valérie Tremblay et 

résolu : 
 D’ADOPTER le document tel que présenté. 

ADOPTÉ 
CE1-2023-10-17 2.2 
Calendrier des 
rencontres 

M Dominic Boily présente le calendrier des rencontres pour l’année 2023-2024. 
 
Pour faire suite au dépôt du calendrier, 
 Il est proposé par Mme Isabelle Houde, appuyé par M. Jerry Harvey et résolu : 
 D’ADOPTER le document tel que proposé. 

ADOPTÉ 
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CE1-2023-10-17 2.3 
Résultats 2022-2023 
 
 

 

M. Dominic Boily présente le document résumant les résultats budgétaires de l’année 
2022-2023. Il est mentionné que l’analyse du budget est faite pour l’ensemble du 
centre et non par pavillon. Nous privilégions une vision globale afin de supporter 
les programmes qui pourraient être en difficulté financièrement. 

 
Pour faire suite à la présentation du document, 
 Il est proposé par Mme Luciole Pellerin, appuyé par Mme Myriane Savard et 

résolu : 
 D’ADOPTER le document tel que présenté à ce jour. 
 

ADOPTÉ 
CE1-2023-10-17 2.4 
Budget de fonctionnement 
du centre 2023-2024 
 

M. Dominic Boily nous expose le document présentant le budget annuel établi pour 
l’année 2023-2024. 

 
Pour faire suite au dépôt du document. 
 Il est proposé par Mme Audrey Lavoie et appuyé par Mme Natacha Tremblay : 

D’ADOPTER le document tel que présenté à ce jour. 
 

ADOPTÉ 
CE1-2023-10-17 2.5 
Fond à destination spéciale 
PEM et PO 
 

M. Dominic Boily présente le document sur les fonds à destination spéciale aux membres 
du conseil. M. Boily demande qu’une résolution soit apportée pour réutiliser cette 
somme pour les élèves du pavillon Équipement motorisé et du pavillon l’Oasis. 

 
Pour faire suite au dépôt du document, 

Il est proposé par Mme Jeanne Gagnon, appuyé par M. Jerry Harvey et résolu : 
 D’ADOPTER la résolution telle que présentée. 

ADOPTÉ 
CE1-2023-10-17 2.6 
Corridor transport actif 

M. Dominic Boily nous présente le document du corridor du transport actif. Des 
explications plus élaborées sont présentées aux membres à ce propos. 

Pour faire suite au dépôt du document, 
 Il est proposé par Mme Jeanne Gagnon, appuyé par Mme France Tremblay et 

résolu : 
 D’ADOPTER la résolution telle que présentée. 

ADOPTÉ 
CE1-2023-10-17 3.1 
Sortie éducative en fonderie 
 

M. Dominic Boily nous présente le document expliquant sommairement la sortie 
éducative qui a été fait avec le groupe de fonderie. La résolution est également 
présentée à tous. 

 
Il est proposé par Mme Audrey Lavoie et appuyé par Mme France Tremblay et 
résolu: 
D’APPROUVER le document portant sur la résolution pour la sortie du groupe en 
fonderie. 

APPROUVÉ 
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CE1-2023-10-17 3.2 
Sortie éducative en vente-
conseil (visite des élèves) 

M. Jerry Harvey nous présente le projet de financement qui a été demandé par 2 élèves 
en vente, soit Jean-Christophe Marquis et Rosalie Gravel. Ces élèves souhaitent 
faire une sortie éducative au Salon de l’auto.  

 
Il est proposé par Mme Myriane Savard et appuyé par Mme Jeanne Gagnon: 
 

D’APPROUVER le document portant sur la résolution pour la sortie du groupe 
vente-conseil. 

APPROUVÉ 
CE1-2023-10-17 4.1 
Sept chantiers 

M. Dominic Boily nous parle des chantiers qui prendront forme dans les années à venir. 
La phase 1 du projet Antoine-de-Saint-Exupéry sera débutée cette année et nous 
sommes à préparer la phase 2 pour l’an prochain. M. Boily nous informe aussi à 
propos du projet coiffure et du projet fonderie. En ce qui concerne le projet du 
secteur administratif et du secteur santé, ils découlent les uns des autres. 

CE1-2023-10-17 4.2 
Portrait de la clientèle 

M. Boily nous présente le document du portrait de la clientèle avec le comparatif de 
l’année 2022-2023 et les données que nous avons pour les élèves inscrits au 2 
octobre 2023. 

CE1-2023-10-17 4.3 
Projet éducatif 

M. Dominic Boily nous parle du comité du projet éducatif et nous présente les travaux 
qui y sont faits concernant le prochain projet éducatif. M. Boily nous mentionne 
que certains points découlent du ministère et sont obligatoires. Nous visons pour 
ce projet éducatif, un document dynamique, illustré avec le moins de texte 
possible. 

CE1-2023-10-17 5.1 
Varia 

Aucun point n’est ajouté au varia. 

CE1-2023-10-17 6 
Date et lieu de la prochaine 
séance 

La prochaine rencontre se tiendra le 12 décembre 2023 à 17h au pavillon 
CFOR@distance à La Baie. 

 
CE1-2023-10-17 7 
Levée de la séance 

Il est proposé par M. Jerry Harvey, secondé par Mme Luciole Pellerin et résolu : 
 QUE la séance soit levée, il est 19 h 08               

ADOPTÉ 
 
 
 

  

France Tremblay 
La présidente du conseil d’établissement 

Dominic Boily 
Directeur 

 


